



## Hubungan Dukungan Sosial Teman Dengan Optimisme Dalam Menyelesaikan Skripsi Pada Mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Suska Riau

Indra Saputra  
Fakultas Psikologi UIN Suska Riau

### Abstrak

Skripsi merupakan karangan ilmiah yang wajib ditulis oleh mahasiswa sebagai bagian dari persyaratan akhir pendidikan akademisnya. Selama proses pengerjaan skripsi, mahasiswa membutuhkan dukungan dari orang lain. Salah satunya dari teman sehingga optimisme pada diri mahasiswa semakin meningkat. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara dukungan sosial teman dengan optimisme dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Suska Riau. Subjek dalam penelitian ini adalah mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Suska Riau yang sedang menyusun skripsi yang berjumlah 217 orang dengan menggunakan teknik *Accidental Sampling*. Hipotesis dalam penelitian ini adalah ada hubungan positif antara dukungan sosial teman dengan optimisme dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Suska Riau. Penelitian ini menggunakan metode kuantitatif korelasional. Alat pengumpulan data menggunakan skala optimisme dan skala dukungan sosial teman. Analisis data menggunakan teknik korelasi *Product Moment* dari *Pearson* melalui bantuan program *SPSS 20.0 for windows*. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ada hubungan positif antara dukungan sosial teman dengan optimisme dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Suska Riau. Hal ini ditunjukkan dengan koefisien korelasi ( $r$ ) 0,262 dengan nilai signifikan  $p = 0,000$  ( $p < 0,01$ ) hasil penelitian ini menunjukan bahwa terdapat hubungan antara dukungan sosial teman dengan optimisme dalam menyelesaikan skripsi pada mahasiswa Fakultas Psikologi UIN Suska Riau sehingga hipotesis dalam penelitian ini diterima.

**Keyword:** skripsi, optimisme, dukungan sosial teman

UIN SUSKA RIAU

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.

2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.